
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 19.03.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß X
Laura Toska X
Jill Speith X
Yvonne David X
Kevin Schmedding X
Marcel Müller X
Marco Kalaitzis X
Marc Bahl X
Matthias Schlüter X
Jona Galle X
Nevi Kraljevic X
Claire Flender X
Saskia Koza X
Tobias Pechnig X
Alexandra Poplavska X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Anna Behle X
Jan Klappert X
Jakob Fortmeier X

Sonstige Anwesende:
Sascha Graßhoff
Bettina Heiligtag
Kai Redeck
Stefan Wolf
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post / Email:
 Werbung von der DHJ
 Werbung von der Bio-Spektrum
 Berichte:
 Kira.W ist vom SP zurück getreten
 FS-Ref bittet das am 26.03 möglichst viele Räte auf der Sp-Sitzung (19 Uhr) anwesend sein

Top 1: Wahlleiter:
Sascha.G würde das Amt des Wahlleiter annehmen.
Abstimmung: Ob der Rat damit einverstanden ist.
Dafür: 5
Angenommen
Zur Wahl-VV muss vom Hauptkassen Jan Klappert bitte eine komplette Abrechnung von Ein- und Ausgaben angefertigt
werden.

Top 2:         Inventur:
Johannes war im Keller und hat sich einen Überblick verschafft.
Marc und Maco kümmern sich um die Inventur in der FS.
Es wird darum geben, dass sich jmd um das Inventar im Keller zu kümmern.

Top 3: FS-Ref  Schulung:
Am Dienstag und Mittwoch war FS-Ref Schulung. Marco, Saskia, Bettina, Kai, Denise, Aron und Marc waren da.
Es wird darum geben eine neue Wahlordnung beim FS-Ref zu besorgen. Sascha kümmert sich.

Top 4: Xerox:
Es wird darum gebeten eine Lösung mit Xerox zu finden.

Top 5:         Ersti-Fahrt:
Saskia und Marc versuchen das Camp am 1 Dezember Wochenende zu buchen. (Das ganze Camp)
Antrag: Ob die Fahrt eine Woche vorverlegt wird
Dafür:1
Dagegen:2
Enthaltung:2
Abglehnt

Antrag: Ob die Fahrt eine Woche nach hinten verlegt wird.
Dafür:1
Dagegen:2
Enthaltung:2
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Abgelehnt

Antrag: Ob die Ersti-Fahrt vom 4.12-06.12 statt findet.
Dafür:4
Dagegen:1
Enthaltung:0
Angenommen
.

Top 6:         Präpbestecke:
Kevin und Marco kümmern sich um neue Angebote für Präpbestecke.

Top 7:  Der Wahlleiter Top:
Termin:
Sascha möchte:
- die Wahl soll am 06.04 bekannt gemacht werden
- die Wahl-VV soll am 21.04 statt finden
- die Wahlurnen sollen vom 28-30.04 aufgestellt werden
- am 30.04 ist um 15 Uhr die Auszählung und dierekt im Anschluss um 18:00 Uhr Konstituirendensitzung

Wahlaufstellung:
-  jeder Rat bekommt die Chance einen Text zuverfassen in dem steht was dieser Rat im letzten jahr geleistet hat (Aufgaben
sind) und wo er nächstes Jahr seine Tätigkeiten sieht.
-  es sollen die Anwesenheitszahlen (von den Sitzungen) ebenfalls bei der Wahl ausliegen

Antrag: Ob die geplante Durchführung von Sascha mit Zustimmung des Rates ausgeführt wird und anfallende Kosten
erstattet werden bis 100€.
Dafür: 5
Angenommen

Sonstiges:
Kevin macht den Vorschlag das der nächste Rat eine Arbeitsfahrt mit Gruppenbilden Ergebnis durchführt.

Sitzungsende: 19:05

Protokollführer: Marc-Oliver Bahl

Redeleitung: Marc-Oliver Bahl


